



Manuel García

Director de Calidad en Royogroup.

Curriculum vitae

Licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad de Valencia, con 20 años de experiencia en la industria manufacturera en departamentos de Calidad. Especialmente sensible a la adaptación requerida en un mundo laboral competitivo, ha complementado sus conocimientos académicos y capacitación participando en 21 acciones formativas durante su carrera profesional.

Comienza su periplo profesional en 1998 como técnico especialista dentro del Departamento de Calidad en Gres de Nules – Keraben, empresa del sector cerámico, referente en automatización industrial y pionera en implantación de ISO-9001:1994

En 2001 pasará a ser Responsable de Calidad en Guillen Pavimentos S.A (sector derivados de cemento) empresa líder en la CV dedicada a la fabricación y comercialización de pavimentos de terrazo y adoquines de hormigón. Compaginado con el trabajo, participó como técnico co-redactor de la Guía de la baldosa de Terrazo, documento técnico reconocido en la edificación (DRB 07/09) editado en el IVE (Inst. Valenciano de la edificación).

En 2010, tras sortear la crisis de la construcción, se incorpora a Royogroup (Royo Spain S.L.), multinacional de referencia en el sector del mueble europeo y premio Príncipe de Asturias 2013 a la innovación, donde ejerce como Director de Calidad en la actualidad.